
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と き 平成28年8月10日（水）12：15 

ところ 半田市 山田家ベル 

例会担当 親睦委員会 

 

お客様のご入場  

開会のゴング  

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「ライオンズクラブの歌」斉唱  

「ライオンズの誓い」唱和  

「クラブスローガン」唱和  

お客様のご紹介  

会長挨拶  

誕生日のお祝い  

各委員会報告  

幹事報告  

お客様のご挨拶  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告  

「また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング  

お客様のご退場  

 

次の理事会（第4回） 

と  き  平成28年8月23日(火) 11：00 

ところ 一宮商工会議所 402 

 

次の例会（第1437回） 

献血奉仕例会  

と  き  平成28年8月24日(水) 9：00 

ところ 一宮駅 i－ビル7F シビックホール  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

お客様のご紹介 

㈱山田家 代表取締役 

山
やま

田
 だ

 巖
いわお

様   
 

◎テーマ 「早すし」誕生の秘話 

◎プロフィール 

昭和15年8月生まれ 

創業50年 日本料理・西洋料理の「山田家 

ベル」代表 

334-A ５R・１Z 半田LC所属 

 

 

◎お誕生日おめでとうございます 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

◎ LCIF＄1,000寄付ありがとうございます 

L 青 山 吉 光（13 ） L 松 山  栄（12 ） 

L 杉山幸紀夫（11 ） L 下 田 心 一（10 ） 

L 坂 本  毅（10 ） L 野 村 政 司（10 ） 

L 加 藤 良 克（ 8 ） L 石 黒  薫（ 8 ） 

L 大 山 恭 範（ 7 ） L 五 藤 一 樹（ 7 ） 

L 伊 藤 裕 彦（ 5 ） L 西尾建一郎（ 2 ） 

L 朝比奈純一（ 1 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8月4日  L五 藤 一 樹  

6日  L栗 田 隆 司  

10日  L新 井  誠  

12日  L和 田  剛  

18日 L野 嵜  章  

27日 L三 好 秀 導  

29日 L伊 藤 裕 彦  

30日 L田 中 幸 雄  

31日 L東  宏 拓  

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ 
国際会長テーマ 「次なる山を目指して」  

一宮LCスローガン 「60年 夢と希望に ウィ・サーブ」 
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第 2 回理事会報告 

と き 平成28年7月27日(水)11：00 

ところ 一宮商工会議所 402  

出席者 

L 野村 L石黒 L五藤 L西尾 L立川 

L大山 L石川 L佐藤(彰) L岡﨑 L佐藤(正)  

L中沢 L阿部  L奥田(昌) L杉山 L田中(幸) 

L朝比奈 L 野嵜  L稲川 L坂本 L日沖 

L吉田 L戸﨑 L松山 L下田 L山中 

議題 

１．四献推進・アイヘルス・聴覚委員会（7/13）報告   

   四献推進・アイヘルス・聴覚委員長L吉田憲司より 

①協賛品について 

お願いの文書にして各位に配布する。 

②駐車場について 

有料駐車場を利用して頂き、駐車料金についてはチ

ケット、現金の両方を準備することになった。 

③献血看板について 

看板の代わりに横断幕を新規作成して使用する予定

になった。 

④次回委員会は8/9 10：00～開催する 

 

２．チャリティーゴルフ大会準備委員会（7/13）報告 

親睦委員長L戸﨑一豊より 

①協賛金について 

お願いを文書にして配布する。 

②景品について 

金額や数量の方針を打合せした 

③委員会構成及び役割分担について 

確認がされた。 

④次回委員会は8/23 10：00～開催する 

 

３．薬物乱用防止教室（7/14）報告 

薬物乱用防止委員長L立川智浩より 

①薬物乱用防止教室について 

7/14 南部中をもって今年度の薬物乱用防止教室は

終了。 

②薬物乱用防止教育講師認定講座について 

11月頃の講師セミナーへの5名ほどの参加要請がさ

れた。 

③薬物乱用防止教室横断幕について 

新規作成に当たり素材等の選定がされ、次回見積り

と共に検討する。 

 

４．５ＬＣ会長・幹事会（7/19）報告 

会長L野村政司より 

①予算・決算について 

予算書及び決算案の承認がされた。 

②その他 

・ICCケーブルテレビ広告は今年度も継続。 

・中日新聞広告は掲載しないことになった。 

５．４ＬＣ会長・幹事会（7/19）報告 

会長L野村政司より 

①合同事務局決算案・予算案について 

予算案及び決算案の承認がされた。 

②一宮東 LC よりチャリティーカラオケ（10/2）のご

案内がされた。 

③一宮サウスLCよりチャリティー茶会（3/4･5）のご

案内がされた。 

 

６．その他 

 ①YCE生冬期派遣募集について 

8/8締切での申込募集の案内があった。 

②稲沢緑LC結成35周年記念式典について 

10/4 キャッスルプラザにて開催され当クラブから

は会長、幹事、キャビネット役員が参加する予定。 

 

 

   

今年度、皆さんのライオンズクラブ国際財団 

（LCIF）の理事長を務めさせていただけるこ
とを光栄に思います。私は、LCIFはライオン
ズクラブ国際協会の奉仕の取り組みにおいて
無くてはならないものだと信じています。私の 

人生で最も強く心を打たれたことの一つは、ライオンズが
LCIFと協力して、ヨーロッパで困窮している難民達に食べ物
や生活必需品、そしてチャンスを提供している光景を見た時の
ことです。私は、このように人の役に立っているLCIFのメン
バーであることを誇らしく思います。  

   

LCIF は、世界中の人々の暮らしをより良いものとするた
め、 視力に関わる問題と闘い、 大災害発生時にはその対応に
当たり、 青少年にはライフスキルを提供するなど、数多くの援
助を行っています。LCIFは、皆さんが地元やグローバルで取
り組む人道奉仕に交付金を提供することによって、ライオンズ
の奉仕活動を支援しています。そして、ライオンズはLCIFが
使命を達成できるよう支援しています。  

   

LCIFは、世界各地のライオンズによる人道奉仕を支援できる
よう、毎年資金獲得目標を定めます。2015～2016年度の寄付
額について最終結果はまだ出ていませんが、ライオンズの皆さ
んが寄せてくださった額は3,900万ドルを超えていると予想し
ています。素晴らしい結果です！皆さんの協力を得て、今年度
は4,500万ドル以上を集め、世界への奉仕と調和の促進を続け
られるようにしていきたいと考えています。  

   

新年度の始まりは偉大なるものの始まりであると私は考えて
おり、その始まりの道を、世界で最もひたむきで私心のない
人々 であるライオンズの皆さんとともに歩んで行くことに意
欲を感じています。力を合わせれば、私達は今年度多大な功績
を収められると確信しています。財団に対するご献身に感謝申
し上げますとともに、今後ともご協力をどうぞよろしくお願い
申し上げます。  

   

ライオンズクラブ国際財団理事長    

   山 田 實 紘 

LCIF財団だより 

http://www.mmsend47.com/link.cfm?r=Jv6vqWDM7s97syQVhP8eaA~~&pe=RWv_2BpY2qORgGQr8w6rK_UQW7Gm4X2opnijoYlHONzS9NfN_al-x0lYUzVGyb7-GuMRv8ED-FNBqMCp0unI8w~~
http://www.mmsend47.com/link.cfm?r=Jv6vqWDM7s97syQVhP8eaA~~&pe=ucQAGcKmXXEJQF7F5K-OXhiEwg61QqCw_5shMb4c4IZgYmDbmCf_AjW41wgwiET87wjIi1E4Z647ZM1jWIk0RQ~~
http://www.mmsend47.com/link.cfm?r=Jv6vqWDM7s97syQVhP8eaA~~&pe=UUtTNQpATE8k_MTvJAqo4aLiQaGFlqa6sHagl5mgAdCsGNHqEVhc7-bmxE-ddb3Xp71swV1v4KCS8E-u1wNCbw~~
http://www.mmsend47.com/link.cfm?r=Jv6vqWDM7s97syQVhP8eaA~~&pe=txc9Ffx89eeOMJoosQmwfCdkbN8-OcAfktjr8Pwg4vHxYcNbGek3kYRdB-4-cJWfhPklPZmMbneR1i59cfXR5w~~
http://www.mmsend47.com/link.cfm?r=Jv6vqWDM7s97syQVhP8eaA~~&pe=NjhXh_VcjwNwzLvuxr-hm-b79B4R1LAI2yJNniAxOWEX0aHxlDVJESmYepUh9szcW3nStxc5UAeA-PwtohB16g~~
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第 1435 回例会報告  

と き 平成28年7月27日(水)12：15 

ところ 一宮商工会議所 3F 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３Ｒ・１Ｚ・ＺＣ Ｌ内藤博之 

7月の第2例会は、恒例の3R 1Z・ZC、3R PR・ライ

オンズ情報・IT委員をお迎えしてのクラブ訪問例会とな

りました。 

テーマーL石川英明の司会にて、前会長L石黒 薫の

先導のもとお客様の入場、開会のゴング、国旗に礼、国

家「君が代」・「ライオンズ・ヒム」の斉唱、そして会員

増強・会則・FWT委員長L大山恭範の先導で「ライオ

ンズの誓い」「クラブスローガン」を唱和しました。 

幹事 L 西尾建一郎より、本日のお客様の紹介があり、

後程、3R 1Z・ZC L内藤博之（稲沢緑LC）、3R PR・ラ

イオンズ情報・IT委員L松永幸一（一宮サウスLC）か

らご挨拶を頂きます。 

 会長L野村政司の挨 

拶があり、知的障害者 

殺傷事件について話さ 

れ、お悔やみを述べら 

れました。また、クラ 

ブスローガン「60年  

夢と希望に ウィ・サーブ」を掲げ、アクティビティの

ご協力依頼がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶後、新会員入会式が行われL橋詰和良が新メ

ンバーに迎えられました。これからのご活躍を期待致し

ます。続いて、委員長就任の挨拶が各委員長よりあり、

それぞれの委員会の事業計画が述べられました。今年度

1年間よろしくお願い致します。 

3R 1Z・ZC L内藤博之は、物静かな口調でガバナー方

針を話されました。ガバナー方針は末永く継続的にイン

パクトをもたらす新たな事業の創造、GMT・GLT・FWT

の充実、LCIFへの理解と貢献の 3つの戦略に沿えるよ

う、ご協力をお願いされました。 

また、3R PR・ライオンズ 

情報・IT委員 L松永幸一の 

挨拶では、PRの業務を熱く 

語られました。 

 アテンダンス報告、テール 

ツイスター報告、「また逢う日まで」斉唱しました。 

ローアは、本日のお客様3R 1Z・ZC L内藤博之にお

願いし、閉会のゴング、お客様の退場で終了致しました。 

例会担当 指導力育成・出席委員長 大山恭範 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕の100周年目にライオンズク

ラブ国際会長を務めさせていただく

こととなり、心から光栄に存じます。

私は郷里のテネシー州で、幼い頃か

ら地域の絆というものを植え付けら

れて育ちました。それは隣人が 

隣人を助け、友人であろうとなかろうと、地域社会のた

めに力を合わせるというすばらしい伝統です。  

   

時を経て、私はそうした地域社会への献身を、国際会長

のオフィスに持ち込む栄誉に恵まれました。私たちは今、

シカゴでの100周年大会を目指して進んでいます。そ

の中で、どうかライオンズの歴史におけるこの特別な瞬

間を祝い、私たちの奉仕を最も必要としている人々の願

いに応え続けてください。  
   
クラブの場所を問わず、皆さんには貧しく恵まれない

人々に手を差し伸べ、人類に希望をもたらす機会がある

はずです。  

   

「会長テーマ」のページを訪問し、今 

後一年間の私たちのビジョンを知って 

いただけたら幸いです。皆さん、そし 

て世界中のライオンズと協力して次な 

る山を目指し、奉仕の新たな高みへと到 

達することを楽しみにしています。 

国際会長 ボブ・コーリュー 

2016～2017年度 

国際会長メッセージ 

http://www.mmsend47.com/link.cfm?r=Jv6vqWDM7s97syQVhP8eaA~~&pe=K95VfQKEsHDdackBIs6p0HW_A32BI8xqy6G03266_DlkfUYmxZwUUactxv6x4G52odq6TzHuroUD1tNALNkMog~~
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奉仕当日各委員会活動担当割 
 
と  き 平成2８年8月2４日(水) 

9：00～1７：00 

と こ ろ 一宮駅 i－ビル７F（シビックホール） 

集合時間 9：00 
 

集合場所 一宮駅 i－ビル７F（シビックホール） 

服    装  ポロシャツ・キャップ 
 

 

●景品の袋詰め・終了後の清掃は全員でお願い致します。 

●各委員長の指示にご協力をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

シカゴの100周年記念大会 

第100回ライオンズクラブ国際大会が米国イリノイ州

シカゴで2017年6月30日～7月4日まで開催され

ます。 
 

大会で学ぶ 

国際大会では、異なる言語とバックグラウンドを持

つ120を超える国や地域からやってきたライオン

ズ会員と交流し、国際パレードで肩を並べて一緒に

ホスト・シティの通りを行進するチャンスもありま

す。セミナーに出席し、協会の将来について投票し

ましょう。そして、3日間にわたるアクション満載

の総会、エキサイティングな展示ホールなど、ハイ

ライト行事を楽しんでください。 

－国際協会ホームページより－ 

 

第1434回例会ドネーション・ファイン 

                            合 計 27,000 

◎ドネーション                    27,000  

L 野村政司 ＺＣ、ＰＲ・Ｌ情報・ＩＴ委員、新会員をお迎えできた 10,000 

L 西尾建一郎 〃 5,000 

L 奥田昌治 役員就任（名誉理事） 5,000 

 写 真 代 

 

7,000 

 

◎ファイン                                0 
  

ドネーション・ファイン累計              395,000 

 

  

  第1435回例会アテンダンス報告  

 

会員数 146名   家 族 会 員  49名 

例会出席対象会員数  97名 

出席者 59名 (メーク・アップ  2名) 

   出席率 61％ 

 

委 員 会 担 当 役 割 

指導力育成・出席委員会 景 品 渡 し 

会員増強・会則・FWT 委員会 献 血 受 付 

財 務 委 員 会 献 血 受 付 

P R・L 情報・IT 委員会 献 血 受 付 

計 画 委 員 会 会 場 整 理 

親 睦 委 員 会 会 場 整 理 

市民・環境保全・社会福祉委員会 景 品 渡 し 

青 少 年 教 育 委 員 会 会 場 整 理 

L Q・薬物乱用防止・レオ委員会 会 場 整 理 

L C I F ･ 国際･ Y C E 委員会 会 場 整 理 


